



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo venezolano, desea expresar al Pueblo y al Gobierno de la República de Angola su júbilo por el 16° aniversario del Día de la Paz y la Reconciliación Nacional.

En este día recordamos con alegría la firma del Memorando de Entendimiento Complementario al Protocolo de Lusaka que finalizó el conflicto armado en el año 2002, reafirmando los principios de soberanía y autodeterminación de los Pueblos.

Lo alcanzado desde entonces por la República de Angola es prueba y ejemplo de que sólo con la paz se puede alcanzar el desarrollo pleno del potencial de cada ser humano y de cada nación, para construir sociedades con justicia social.

Reiteramos al hermano Gobierno de Angola nuestro firme compromiso de continuar desarrollando la cooperación Sur-Sur, en aras de fortalecer y defender la libertad, la soberanía, y los derechos de nuestros Pueblos.

**Caracas, 4 de abril de 2018**